



Iglesia Pentecostal Unida Intl Agosto 2025



Una oración para el regreso a la escuela

Por Yona Van Gorp



La temporada de regreso a clases se siente como un Año Nuevo a mitad de año: nuevos zapatos, nuevos útiles, nuevas esperanzas. Los niños escogen sus bolígrafos favoritos y carpetas de superhéroes. Los padres planifican rutinas y oran por mañanas sin contratiempos. Hay emoción por reencontrarse con los compañeros, pero también incertidumbre: ¿Encajarán? ¿Será amable su maestro? ¿Se sentirán seguros?

A medida que los niños de todas las edades dan pasos hacia lo desconocido, nuestras oraciones pueden marcar su camino. Cubrámoslos en oración; no solo por el éxito académico, sino por las necesidades más profundas de su corazón y su alma.

• Autoestima

En un mundo que define el valor por la popularidad, el rendimiento o la apariencia, nuestros hijos necesitan una identidad firme, arraigada en Cristo. Ora para que ellos sepan que son amados y escogidos; no por lo que hacen, sino por quienes son en Él.

"Te alabaré; porque formidables, maravillosas son tus obras; estoy maravillado, y mi alma lo sabe muy bien" (Salmo 139:14, RVR1960).

• Pertenencia

Ya sea que estén en kínder o en la universidad, todo niño anhela pertenecer. Ora para que Dios les rodee de las amistades correctas y los haga una luz que atraiga a otros. Un profundo sentido de pertenencia en el Cuerpo de Cristo también los fortalece contra el aislamiento y la presión de grupo.

"Vosotros, pues, sois el cuerpo de Cristo, y miembros cada uno en particular." (1 Corintios 12:27, RVR1960)

• **Límites y seguridad**

Los niños prosperan cuando saben dónde están los límites. Ora por maestros piadosos, expectativas claras y sabiduría para los padres. Los límites no son restricciones, sino protección: forman un marco donde los niños se sienten seguros y pueden desarrollarse plenamente.

"Instruye al niño en su camino, y aun cuando fuere viejo no se apartará de él" (Proverbios 22:6, RVR1960).

Mientras empacamos almuerzos y preparamos la ropa para el día siguiente, también pongamos fundamentos espirituales. Que nuestros hogares estén llenos de oración, nuestras vidas sean ejemplos de piedad, y nuestros corazones estén anclados en Aquel que sostiene el año escolar y el futuro de nuestros hijos en Sus manos.

Nota: Yona Van Gorp es esposa de pastor, directora de escuela y una apasionada maestra de la Biblia, con base en Bruselas, Bélgica. Co-dirige The Rock Church Brussels junto a su esposo y es cofundadora de la Conferencia RUACH, un ministerio dedicado a la sanidad emocional y espiritual. Yona también es madre de dos hijos y le apasiona invertir en la próxima generación a través del discipulado y la educación.

Oración para el regreso a la escuela

Por Susan Story



El futuro de nuestros hijos depende de cómo les enseñemos a orar, y hay maneras en que pueden aprender a orar también en la escuela. Cuando yo comencé la escuela, los maestros iniciaban el día con el Juramento de Lealtad a nuestra bandera, y todos hacíamos una breve oración para bendecir los alimentos antes del almuerzo.

¡Un día, dejamos de hacerlo! ¡De repente, resultó que era ilegal! Todo fue causado por una mujer rebelde y malintencionada, que decía ser atea, y logró que se eliminara la oración obligatoria de las escuelas.

Recuerdo bien su nombre, pero no quiero darle ningún tipo de “reconocimiento” por sus acciones.

Sin embargo, al ir creciendo, aprendí a orar en silencio en la escuela cuando era necesario. Aprendí a orar antes de tomar un examen, a pedir protección para mi familia, y hasta a pedir que me tocara una maestra “buena” en lugar de una “estricta”. Hay que enseñar a los niños que la oración no tiene que ser un discurso largo ni complicado, sino una conversación corta y sincera con Jesús, que Él entiende y ama.

A Jesús le encanta que los niños hablen con Él desde su propio nivel de comprensión, y Él responderá. Orar simplemente es hablar con Jesús como se habla con un mejor amigo. Mateo 19:14 nos enseña a dejar que los niños vengan a Él, y Él sanará sus corazones heridos y sus espíritus quebrantados (Salmo 147:3). Pero nosotros, como padres, abuelos y líderes en la iglesia, debemos primero enseñarles cómo orar.

Cuando yo era niña, un maestro “malo” era simplemente un maestro estricto: dejaba mucha tarea, esperaba que entregáramos nuestros trabajos, y que nos portáramos bien en clase. Hoy en día, un maestro “malo” puede llevar un estilo de vida alternativo, ser un abusador, mentiroso, adicto, alcohólico e incluso detestar enseñar a los niños. ¡Es difícil encontrar buenos maestros, y a veces ni siquiera hay suficiente dinero para contratarlos! ¿Quién querría ser maestro en una escuela donde no hay buen seguro, donde podrías ser atacado por un intruso, y donde los padres se comportan peor que los estudiantes?

En algunos casos, los legisladores que aprueban leyes para contratar maestros o para asignar presupuestos escolares ni siquiera han visitado un salón de clases para entender lo que viven los maestros. ¡Y muchos niños, incluso muy pequeños, son crueles entre ellos y muy irrespetuosos con sus maestros! (Proverbios 20:11 dice que aun el niño es conocido por sus hechos).

Esto lleva a que muchos maestros se resientan con sus propios alumnos en el aula. Nuestros hijos, a veces, aprenden lo que es un abusador antes de tener un verdadero amigo. Nuestros maestros también deben aprender que sus compañeros de trabajo no siempre son sus amigos. Nuestro gobierno debe entender que necesitamos maestros que realmente se preocupen por los niños. Y los padres deben amar lo suficiente a sus hijos como para enseñarles a orar desde pequeños, antes de que vayan a la escuela.

Así que sí, el futuro de nuestros hijos depende de que aprendan a orar.

Nota: Madre de dos maestros, abuela de seis estudiantes. Esposa de pastor por 40 años. Esposa del Superintendente del Distrito de Texas por 6 años.

De la editora
Debbie Akers Robbins



¡Dios está haciendo cosas poderosas!

Dios está abriendo muchas puertas, ¡este boletín está disponible en:

Inglés, árabe, chino simplificado, chino tradicional, checo, neerlandés, fiyiano, filipino, francés, alemán, griego, italiano, japonés, pijin, polaco, portugués, rumano, español, cingalés, suajili, sueco y tailandés!

Si deseas recibir este boletín, envía tu solicitud a LadiesPrayerInternational@aol.com o debiakers@aol.com.

¡Nos encantaría añadirle a nuestra lista de correo!

[Visit Ladies Prayer International on Facebook and "like" our page!](#)



Quiénes somos...

Desde 1999, *Ladies Prayer International* está formado por mujeres de todo el mundo que se reúnen un día durante la primera semana de cada mes para unirse en oración enfocada por nuestros hijos y los hijos de la iglesia local y la comunidad. Escoge un día que funcione para tu grupo.

Nuestra Misión...

Estamos comprometidas con la preservación espiritual de esta generación y las que vienen, y con la restauración espiritual de las generaciones pasadas.

Nuestra Necesidad...

Mujeres comprometidas que se unan el primer lunes de cada mes para orar con un enfoque específico por sus hijos.

Tres Prioridades de Oración:

- La salvación de nuestros hijos (*Isaías 49:25; Salmos 144:12; Isaías 43:5-6*).
- Que se apropien de la fe en una edad de responsabilidad (*1 Juan 2:25-28; Santiago 1:25*).
- Que entren en el ministerio de la cosecha del Señor (*Mateo 9:38*).